

La OCDE elevó proyección de crecimiento para Chile a 2,4%

Mario Marcel. Dijo que este dato se alinea con el último Informe de Finanzas Públicas del Ministerio de Hacienda.

Marcelo González Cabezas

La Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE) señaló ayer que la economía mundial se desacelerará, cayendo del 3,1% estimado antes a un 2,9% en 2025. Y hay varias explicaciones para aquello: las políticas proteccionistas, el aumento de aranceles globales y la incertidumbre política.

Este enfriamiento afectará

principalmente a economías avanzadas, como Estados Unidos, Canadá, China y la zona euro, mientras que países emergentes, como Chile, se proyectan con más resiliencia. La OCDE incluso elevó levemente su proyección para nuestra nación, desde 2,3% a 2,4% en 2025 y 2026.

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, valoró la mantención de las proyecciones

de crecimiento para Chile de la OCDE, que indicó en su último Informe de Perspectivas Económicas que "la actividad nacional se ha fortalecido desde mediados de 2024", y prevé que "la política monetaria converja gradualmente hacia una postura neutral".

El texto de la OCDE también plantea para Chile que "el consumo de los hogares se beneficiará del aumento de los salarios reales y la creación de empleo, mientras que la inversión se verá impulsada por la reducción de los costos del crédito y la mejora de la confianza empresarial... Se proyecta que el crecimiento de las exportaciones se mantendrá sólido, a pesar de la persistente incertidumbre comercial mundial".

Desde París, donde participa de la Reunión del Consejo Ministerial de la OCDE, Marcel precisó ayer que "para la mayoría de los países se hace una rebaja en sus proyecciones de crecimiento para este y el próximo año. Chile destaca en el otro sentido, pues para



El ministro de Hacienda valoró el informe dado a conocer este martes por la OCDE. / AGENCIAUNO

2025 no hay una rebaja, y para 2026 hay un alza en las proyecciones. La OCDE proyecta que la economía de Chile crecerá 2,4% desestacionalizado tanto en 2025 como en 2026, lo que está bastante alineado con las proyecciones del último Informe de Finanzas Públicas del Ministerio de Hacienda".

Sobre la inflación, el infor-

me de la OCDE señala que en Chile "ha repuntado recientemente, hasta el 4,5% en abril, lo que refleja el ajuste de las tarifas eléctricas tras una congelación plurianual, para alinear mejor los precios con los costos reales de generación y distribución, y el aumento de los costos de la energía. Pero la inflación subyacente ha con-

335.518

Millones de dólares
fue el Producto Interno Bruto (PIB) de Chile en el año 2024.

tinuado su tendencia a la baja, descendiendo de forma constante hasta el 3,7% en abril de 2025. Se espera que el impacto del aumento de los precios de la energía sobre la inflación sea temporal. Las expectativas de inflación a dos años se mantienen firmemente ancladas en torno al objetivo del 3 % del Banco Central".

La OCDE precisa eso si que "el empleo está creciendo, aunque el ritmo de creación de empleo sigue siendo desigual entre sectores".

El INE informó el jueves pasado que la tasa de desocupación en el trimestre febrero-marzo-abril de este año fue del 8,8% (908 mil personas), un alza de 0,3% en doce meses.